

*Die Erinnerung ist das Licht,
das leuchtet, wärmt
und tröstet.*

Stäfa, 22. Januar 2015

Wir sind sehr traurig und nehmen Abschied von

Karl Schnyder-Helbling

1925 – 2015

Nach kurzer schwerer Krankheit durfte unser lieber Paps friedlich einschlafen.
Wir werden ihn sehr vermissen.



In stiller Trauer:

Cello und Ruth

Rolf und Julie

mit Philipp und Helena

Elwira und Kurt

mit Sven und Earn, Jane, William

Nils und Fabienne

Nini und Werni

mit Brenda, Rey, Rino

Heidi und Karin mit Familie

Freunde und Verwandte

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 30. Januar 2015 um 10.00 Uhr in der katholischen Kirche in Stäfa statt.

Traueradresse: Jeannine Straessler, Goethestrasse 23, 8712 Stäfa